
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 2207

Prix 376 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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**coup de coeur à vence : charmant appartement moderne de 59 M²** Découvrez

ce magnifique cocon contemporain situé à vence, idéal pour ceux qui recherchent

confort  et  tranquillité.  Cet  appartement  lumineux de 59 m² propose une chambre

spacieuse  avec  de  nombreux  rangements,  une  salle  d'eau  avec  wc,  ainsi  qu'un

salon avec cuisine ouverte, entièrement aménagé et équipé. Vous serez séduit par

la  superbe  terrasse  de  40  M²,  offrant  un  cadre  paisible.  Ce  bien  comprend

également trois places de parking, un jardin privé et une piscine privative, parfaits

pour profiter des beaux jours. Appréciez la ...

**vence favorite: charming modern apartment of 59 sqm** discover this magnificent

contemporary  cocoon  located  in  vence,  ideal  for  those  looking  for  comfort  and

tranquility. This bright 59 sqm apartment offers a spacious bedroom with plenty of

storage space, a bathroom with wc, as well as a living room with open kitchen, fully

fitted and equipped. You will be seduced by the superb 40 sqm terrace, offering a

peaceful setting. This property also includes three parking spaces, a private garden

and  a  private  swimming  pool,  perfect  for  enjoying  sunny  days.  Appreciate  the

quality of the materials ...
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